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PROPOSTA do vereador Hingo Hammes foi aprovada na Câmara Municipal

O VEÍCULO ficou danificado ao cair no buraco 

Prevenção da violência contra a mulher
Vereador Hingo Hammes defende inclusão de conteúdo no currículo da Educação Básica

Ruas do Loteamento Nilton 
Vieira, na Posse, são precárias

Cratera na Rua Brasília, no Quitandinha 
causa grande prejuízo a motorista

DIVULGAÇÃO CMP

Quarta-feira, 8 de março de 2023

ATO PRE-LEG 005/2023

O PRESIDENTE da CÂMARA MUNICI-
PAL de PETRÓPOLIS, no uso de SUAS 
ATRIBUIÇÕES, e de ACORDO COM O 
QUE ESTABELECE O ART. 26 DO REGI-
MENTO INTERNO, RESOLVE
Art. 1º - Alterar o ATO PRE-LEG 001/2023 
de 01 de fevereiro de 2023, passando a 
seguinte Comissão Permanente a ser 
composta pelos seguintes membros:
Comissão dos Direitos da Mulher
Presidente: Júlia Casamasso
Vice-Presidente: Gilda Beatriz
Vogal: Léo França
Art. 2º - Este Ato entra em vigor na data 
de sua publicação, revogadas as disposi-
ções em contrário.

Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 07 de março 

de 2023.
Junior Coruja 
Presidente

ATA DA 20ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos dois dias do mês de março do ano de 
dois mil e vinte e três, centésimo septua-
gésimo nono ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado 
o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas, o Vereador Fred Procó-
pio, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Segundo Secretá-
rio, Vereador Domingos Protetor, que re-
alizasse a leitura da ata anterior e do ex-
pediente. Realizada a leitura da ata ante-
rior, esta restou aprovada. EXPEDIEN-
TE: GP Veto nº: 110/2023 
(CMP1293/2023); GP Veto nº: 112/2023 
(CMP1294/2023); GP Veto nº: 105/2023 
(CMP1295/2023); GP Veto nº: 113/2023 
(CMP1296/2023); GP Veto nº: 111/2023 
(CMP1297/2023); GP Veto nº: 114/2023 
(CMP1298/2023); Projeto de Lei nº: 1221 
e 1224/2023 do Vereador Fred Procópio; 
Projeto de Lei nº: 1231/2023 da Vereado-
ra Gilda Beatriz; Requerimento de Infor-
mação nº: 1285/2023 da Vereadora Gilda 
Beatriz; Indicação Legislativa nº: 
1233/2023 do Vereador Junior Paixão; 
Indicação Legislativa nº: 1267/2023 do 
Vereador Hingo Hammes; Indicações nº: 
1146, 1148, 1151, 1175, 1176, 1180, 
1181, 1183, 1184, 1186 à 1189, 1191, 
1193, 1195 à 1197, 1199 à 1202, 1204, 
1207 à 1209, 1211 à 1215, 1217 à 1220, 
1222, 1223, 1225, 1227, 1232, 1234 à 
1239, 1245, 1247 à 1249, 1251 à 1257, 
1260 à 1263, 1265, 1266, 1268, 1270, 
1274, 1275, 1277, 1280 à 1282, 1284, 
1286, 1287 e 1299/2023; GP Diversos nº: 
103/2023 (CMP 1242/2023); GP Diver-
sos nº: 109/2023 (CMP 1288/2023); GP 
Diversos nº: 108/2023 (CMP 1290/2023); 
GP Diversos nº: 107/2023 (CMP 
1291/2023); GP Diversos nº: 106/2023 
(CMP 1292/2023). Terminada a leitura do 
Expediente o Senhor Presidente passou 
a palavra aos Senhores Vereadores ins-
critos para fazer uso da tribuna, convi-
dando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, LIDER DO SOLIDA-
RIEDADE – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 

Disse que esteve conversando com as 
diretoras, levando algumas demandas e 
falando sobre a verba destinada para as 
reformas das escolas. Falou que pôde 
escutar algumas demandas dos profis-
sionais do Posto de Saúde do Morin refe-
rente aos salários deles que está defasa-
do. Disse que estas pessoas que depen-
dem do seu ganha pão e que trabalham 
de RPA estão com os salários defasados 
e citou que já fez uma indicação legislati-
va para que seja votado o reajuste do 
RPA e pediu o apoio do Presidente da 
Comissão da Saúde e Vereador Doutor 
Mauro Peralta. Comentou que as pesso-
as que trabalham de RPA não têm direito 
a nada, trabalham e quando são exone-
radas, saem com uma mão na frente e 
outra atrás. Disse que eles precisam 
olhar para estas pessoas com carinho. 
Falou que vai conversar pessoalmente 
com o Prefeito o qual tem certeza de o 
Prefeito irá resolver esta situação. Citou 
que recebeu muita reclamação em rela-
ção à alimentação destes funcionários 
que chegam atrasadas, geladas e com 
muitas das vezes com uma não tão dig-
na. Mencionou que havia feito uma Indi-
cação, o qual chamou aos Vereadores 
para assinarem junto com ele, referente 
ao ticket refeição para o pessoal da área 
da saúde e que aprovaram esta Indica-
ção. Disse que parece que o Secretário 
de Saúde Marcus Curvelo fez um estudo 
e não havia conseguido uma firma para 
que pudesse fazer o ticket refeição e afir-
mou que vai conversar novamente com o 
Secretário junto com o Vereador Doutor 
Mauro Peralta. Falou em relação às 
obras que estão acontecendo no Bairro 
Morin, citando a obra da Rua Augusto 
Severo a qual demorou, mas saiu. Falou 
que têm obras que demoram devido a 
projetos, a ajustes e que muitas vezes 
demoram. Falou que na Rua Vereador 
Ferreira de Castro saiu uma licitação a 
qual a firma Engeprat ganhou e que já 
estão ali fazendo a obra, a qual vai de-
mandar de bastante tempo e que é de 
suma importância para o Bairro Morin. 
Comentou que tem muita gente que diz 
que a Prefeitura não está trabalhando, 
que o Prefeito não está fazendo nada e 
deixou claro que as coisas não são sim-
ples e que querer simplesmente que as 
obras aconteçam. Falou que algumas 
obras não foram feitas ainda, pois de-
mandam de verbas, de custos, de proje-
tos e que isso tudo vem acontecendo no 
dia a dia. Disse que os funcionários que 
ficam invisíveis, são os que ficam corren-
do atrás, fazendo projetos e mandando 
para Brasília como o funcionário Felipe 
que trabalha na Prefeitura o qual que de-
manda todos os projetos da cidade e 
aproveitou para mandar um abraço para 
ele. Disse que o Felipe é quem trabalha 
em cima de todos os projetos para arre-
cadar recursos para que possa acontecer 
as obras e que muitas das vezes este 
colaborador não é reconhecido. Comen-
tou que tem obra feita na cidade que é 
completamente particular e que foi feito 
com o dinheiro público, do mesmo modo 
que tem uma obra em Bonsucesso que é 
do INEA, não sendo competência do mo-
rador, porém, foi um fiscal o qual deu um 
parecer contrário ao Ministério Público 
sendo que esta obra é cem por cento do 
Município e do Estado. Disse que nin-
guém é melhor que ninguém e que vai 
brigar para que as pessoas que não tive-

ram suas obras contempladas sejam 
contempladas. Agradeceu e despediu-
-se. 2) DOMINGOS PROTETOR, LÍDER 
DO PSC – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou novamente a respeito dos morado-
res em situação de rua. Disse que ante-
riormente havia citado um acontecimento 
das lixeiras que foram cinqüenta duas li-
xeiras quebradas por um morador de rua 
e afirmou ter ido averiguar com a assis-
tente social e descobriu que este cidadão 
é doente mental, portando, este cidadão 
não pode ser preso por depredação por 
se tratar de uma doença mental. Comen-
tou que ao levantar a ficha deste mora-
dor, foi descoberto que ele pratica assé-
dio sexual, mostrando as partes intimas 
nas praças e por ser tratado como malu-
co, a polícia não pode fazer nada. Disse 
que o Secretário da Assistência Social de 
forma competente já pediu o recolhimen-
to compulsório deste cidadão, aguardan-
do o Juiz assinar esta decisão. Falou que 
tem turista, até a própria população recla-
mando das lixeiras quebradas, ou da fal-
ta delas, mas é justamente pelo fato de o 
cidadão quebrar e não ter punição. Disse 
que a COMDEP faz o trabalho de recolhi-
mento de entulho e depois de dois dias, 
já se tem entulhos jogados novamente, 
dando como exemplo a Rua do Campo 
do Serrano. Comentou que vai procurar 
saber o valor da multa aplicada para 
aquelas que despejam entulhos e que 
fará uma indicação para que aumente 
esta multa. Pediu ao Governo Municipal 
que faça o programa de monitoramento 
às inflações de trânsito. Citou que a popu-
lação precisa usar um mecanismo para 
descartar os entulhos, porque não pode 
ficar jogando em qualquer lugar. Deixou 
um recado a população, sinalizando que 
os Vereadores não são policiais, que 
exercem um Poder Legislativo, fiscalizam 
o Governo, fazem leis e realizam o traba-
lho do dia a dia. Disse que recebeu uma 
denúncia, e que a pessoa havia dito que 
ele era uma voz de autoridade para resol-
ver uma situação. Afirmou que a popula-
ção às vezes confunde muito o trabalho 
do legislador, que o Vereador quando é 
eleito, é para fazer leis e fiscalizar o Go-
verno do Município. Agradeceu e despe-
diu-se. 3) DR. MAURO PERALTA, LÍ-
DER DO PRTB – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Disse que ele juntamente com a Co-
missão da Saúde fez diversas perguntas 
ao Secretário de Saúde, havendo um tipo 
de melhora e existe muita coisa ainda 
para ser feita. Explicou que o fato da de-
mora é por não estar havendo internação 
no Hospital Santa Mônica e no Hospital 
Nossa Senhora Aparecida e afirmou ter a 
certeza de que eles estão querendo pres-
sionar o Governo. Disse que na próxima 
reunião, permitirá que as perguntas 
aconteçam no início para que toda a po-
pulação possa fazer questionamentos. 
Comentou que convidaram o Ministério 
Público, a Presidente do Conselho de 
Saúde, além de vários líderes das comu-
nidades. Disse que está nesta Casa para 
defender o povo e mencionou que o Jor-
nalista Rogério Toster sofreu com o seu 
pai no Hospital Alcides Carneiro, e que 
embora seja triste lembrar isto, muita 
gente sofre e que é muito difícil estar do 
outro lado assim como ele também já es-

teve. Mencionou que muita coisa foi feita 
e há muito a se fazer, porém, precisam 
lembrar de que tivemos uma pandemia e 
em seguida uma chuva que destruiu a 
cidade por duas vezes. Falou que cabe a 
esta Casa fazer a fiscalização, cobrar do 
Município uma nova gestão de leitos de 
UTI e que se diminuírem as portas de en-
trada, cobrarem da fase um custeio have-
rá mais dinheiro para o Governo remune-
rar melhor e trabalhar melhor no atendi-
mento à população. Agradeceu ao Cor-
reio Petropolitano que colocou sua recla-
mação feita na Audiência Pública das Fi-
nanças, referente aos comerciantes que 
foram afetados pelas chuvas, na Rua Ir-
mãos D’Ângelo, na Rua Dezesseis de 
Março, na Rua do Imperador que já está 
há um ano sem ter resposta se vão ter 
isenção ou não. Disse que o Secretário já 
prometeu que assim que conseguisse in-
formatizar a Secretária, resolveria isto. 
Disse que amanhã às oito horas da ma-
nhã, estará juntamente com o Secretário 
de Obras no bairro Duarte da Silveira 
para ver uma ponte. Agradeceu e despe-
diu-se. 4) DUDU, LÍDER DO MDB – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Agradeceu 
as entregas de três UTIs móveis do Go-
verno do Estado, no qual o Governador 
Claudio Castro nos trouxe para a cidade 
de grande cunho social. Comentou que já 
viu pessoas virem a óbito por não terem 
condições de ter uma ambulância parti-
cular e nem dinheiro para pagar e a am-
bulância publica estava lotada de servi-
ços. Destacou a fala do Governador de 
que isto será primordial para a nossa ci-
dade. Comentou que quando vieram às 
chuvas, foram tomadas algumas medi-
das na qual ele participou junto com os 
demais Vereadores. Disse que lembra 
bem de quando Ex-Presidente da Assem-
bléia André Ceciliano fez juntamente com 
seus pares e com muita rapidez, um 
aporte de trinta milhões de reais na cida-
de, valor este que deu para contribuir na 
limpeza, na retirada de entulho, contri-
buiu na da compra do prédio na Floriano 
Peixoto que infelizmente até agora não 
foi entrega a população. Disse que a po-
pulação sofre, pois o dia passa e as pes-
soas ainda estão sem casas, com proble-
mas e com a vida não resolvida. Agrade-
ceu pelas obras na Rua Washington Luiz, 
na Rua da Batata Frita, na Rua Vinte e 
Quatro de Maio, que está em andamento, 
o túnel Extravassor em andamento, além 
da obra no caxambu todas estas obras 
feitas pelo Município. Fez um apelo ao 
Governador para que vença rápido essa 
burocracia, pois o importante não é saber 
quem fez e sim dar uma qualidade de 
vida para a polução. Falou que reconhe-
ce as obras que a Prefeitura iniciou, ci-
tando a obra do bairro Vila Felipe. Disse 
se lembrar de quando esteve com o Pre-
feito diversas vezes no ano passado para 
pedir ajuda para o bairro do Alto da Serra. 
Falou que esta Câmara pode ajudar e 
muito a cidade, que a união faz a força e 
a desunião faz o ódio fazendo com que 
destrua os projetos. Afirmou ter muita 
gratidão ao Vereador Fred Procópio. 
Agradeceu e despediu-se. 5) OCTAVIO 
SAMPAIO, LÍDER DO UNIÃO BRASIL – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Disse que 
muitas das vezes as pessoas acham que 

eles tenham que fazer uma obra ou sim-
plesmente não entende o papel deles 
como Vereador. Relatou um caso especí-
fico ocorrido antes do carnaval, de quan-
do passou em frente à Rua Treze de Maio 
e que tinham quatro meninos fumando 
maconha e uma menina e que eles pas-
saram próximos a uma viatura, não tendo 
acontecido nada naquele momento. Fa-
lou que deu voz de prisão nos cinco jo-
vens e todos foram conduzidos até a de-
legacia, pois estavam com um pouco de 
maconha cada um e ressaltou que teve 
um monte de dor de cabeça por isto, mas 
que não se arrependia do que tinha feito. 
Comentou que deve ser muito bom ser 
Deputado Estadual, não somente pelo 
cargo e pelo poder.  Disse que no sábado 
de carnaval avisou nas redes sociais, en-
caminhou para alguns jornais que ele já 
havia protocolado um inquérito civil con-
tra a Enel e protocolou o mais rápido pos-
sível uma audiência pública aqui na Casa 
enquanto Presidente da Comissão de 
Serviços Públicos e Direitos do Consumi-
dor e alegou que nada disto foi anuncia-
do pelos jornais. Mencionou que saiu 
uma matéria de que o Deputado Estadual 
Bernardo Rossi pretende marcar uma au-
diência pública e a audiência que ele 
marcou não foi anunciado e fez a compa-
ração de que até onde os suplentes têm 
direitos ou por a edição do jornal ser da 
esquerda e detestar o Vereador por ser 
de direita. Citou que a constituição fede-
ral não permite que colunas de jornal fa-
çam matérias em anonimatos é que é 
ilegal e inconstitucional e convidou aos 
demais Vereadores para que lutem e não 
permitem que isto continue acontecendo. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
fala dos Vereadores passou à ORDEM 
DO DIA: Registre-se que o Vereador Gil 
Magno pediu Vista por duas sessões ao 
GP Veto nº: 076/2023. O Pedido de Vista 
foi aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Júnior Coruja e do 
Vereador Marcelo Lessa. Colocado em 2ª 
discussão e Votação o Projeto de Lei nº: 
8453/2021 do Vereador Octavio Sam-
paio. O Projeto foi aprovado com 13 vo-
tos. Registre-se que a Vereadora Júlia 
Casamasso votou contra o Projeto. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Júnior 
Coruja. Colocado em discussão e vota-
ção única a Emenda Modificativa nº: 
1022/2022 do Vereador Octavio Sam-
paio. A Emenda foi aprovada com 14 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Júnior Coruja. Colocado em 1ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº; 2171/2022 
do Vereador Domingos Protetor. O Proje-
to foi aprovado com 10 votos. Registre-se 
que o Vereador Fred Procópio e o Verea-
dor Junior Paixão abstiveram-se do voto. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Júnior Coruja e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 2808/2022 do Vereador 
Marcelo Chitão e do Vereador Hingo 
Hammes. A Indicação foi aprovada com 
12 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Dudu, do Vereador Júnior Coruja 
e do Vereador Marcelo Lessa. Registre-
-se que o Presidente em exercício, o Ve-
reador Fred Procópio, informou que atra-
vés do Requerimento Administrativo nº: 
326/2023 foi constituído o BLOCO PAR-
LAMENTAR ‘PREVININDO PETRÓPO-
LIS’, que terá como Líder o Vereador 
Octavio Sampaio e como Vice-Líder o 

Vereador Domingos Protetor. Colocado 
em discussão e votação única o Requeri-
mento de Inclusão nº: 1304/2023 da Ve-
readora Gilda Beatriz. O Requerimento 
foi aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e do Verea-
dor Junior Coruja.  Colocado em 1ª e 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
8661/2023 da Vereadora Gilda Beatriz. O 
Projeto foi aprovado com 10 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dr. 
Mauro Peralta, do Vereador Dudu, do Ve-
reador Júnior Coruja do Vereador Junior 
Paixão e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única 
o Requerimento de Inclusão nº: 
1310/2023 do Vereador Hingo Hammes. 
O Requerimento foi aprovado com 11 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dr. Mauro Peralta, do Vereador Dudu, do 
Vereador Júnior Coruja e do Vereador Ju-
nior Paixão. Registre-se que a Vereadora 
Gilda Beatriz assumiu a Presidência. Co-
locado em discussão e votação única a 
Indicação Legislativa nº: 1267/2023 do 
Vereador Hingo Hammes. A Indicação foi 
aprovada com 11 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Junior Paixão 
e do Vereador Marcelo Lessa. Colocado 
em discussão e votação única o Requeri-
mento de Inclusão nº: 1306/2023 do Ve-
reador Fred Procópio. O Requerimento 
foi aprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Júnior Coruja e do Vereador Junior Pai-
xão. Colocado em discussão e votação 
única a Indicação Legislativa nº: 
1302/2023 do Vereador Fred Procópio. A 
Indicação foi aprovada com 11 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dr. 
Mauro Peralta, do Vereador Dudu, do Ve-
reador Júnior Coruja e do Vereador Ju-
nior Paixão.  Colocado em discussão e 
votação única as Indicações nº: 0447, 
0468 e 0473/2023 da Vereadora Gilda 
Beatriz; 0817, 0818 e 0819/2023 do Ve-
reador Dr. Mauro Peralta; 0891/2023 da 
Vereadora Júlia Casamasso; 0921, 0922 
e 0976/2023 do Vereador Júnior Coruja; 
0932, 0933 e 0935/2023 do Vereador 
Hingo Hammes; 0987, 0993 e 0994/2023 
do Vereador Léo França; 4189, 4190 e 
4191/2022 do Vereador Fred Procópio; 
5331, 5332 e 5333/2022 do Vereador 
Marcelo Chitão; 6108, 6136 e 6198/2022 
do Vereador Domingos Protetor; 6139, 
6164 e 6165/2022 do Vereador Junior 
Paixão. As Indicações foram aprovadas 
em bloco com 14 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Júnior Coruja. Regis-
tre-se que o Vereador Gil Magno assumiu 
a Presidência. Terminada a ORDEM DO 
DIA, o Senhor Presidente passou a pala-
vra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna no Expediente 
Final. Fez sua fala no EXPEDIENTE FI-
NAL o Vereador Léo França. Registre-se 
que o Vereador Octavio Sampaio assu-
miu a Presidência. Terminado o EXPE-
DIENTE FINAL e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às deze-
nove horas e cinqüenta minutos, decla-
rou encerrada a sessão, convocando os 
Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em sete de março 
de dois mil e vinte e três, às dezesseis 
horas. Escrevo, atesto e assino para fa-
zer constar, Alex Sander Souza de Frei-
tas, Assessor para Procedimentos Públi-
cos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 08/03/2023

Diário nos bairros

Autor de Lei que impede a 
nomeação de condenados pela 
Lei Maria da Penha em cargos 
de confiança na Prefeitura e 
também na Câmara Municipal, 
o vereador Hingo Hammes, de 
Petrópolis, deu, na última sema-
na, mais um passo no trabalho 
que tem como objetivo reduzir 
os casos de violência contra a 
mulher. Indicação Legislativa 
(12672023) de sua autoria apro-
vada na Câmara Municipal busca 
a inclusão de conteúdo voltado 
aos direitos humanos e à preven-
ção da violência contra a mulher 
nos currículos da Educação Bá-
sica. A proposta visa provocar a 

reflexão e promover a conscien-
tização sobre o tema já a partir 
da infância, começando na pró-
pria escola.

Hingo Hammes lembra que 
estudos recentes apontaram que, 
a cada quatro horas, ao menos 
uma mulher foi vítima de vio-
lência em 2022. “São dados que 
preocupam e que exigem esfor-
ços redobrados. Entendo que a 
inclusão do tema na grade cur-
ricular das escolas é benéfica 
porque traz esta discussão exa-
tamente para o momento de for-
mação das crianças. Precisamos 
estimular o diálogo, o respeito, o 
cuidado com o outro, e o quanto 

antes começarmos este trabalho, 
melhor. É importante despertar 
a atenção para os sinais de vio-
lência”, defende o parlamentar, 
que também é autor de lei que 
prevê a mediação escolar como 
forma de resolução de conflitos.

 “O trabalho que estamos 
fazendo hoje terá reflexos no fu-
turo, garantindo uma sociedade 
mais justa e pacífica”, diz o ve-
reador, que, na mesma Indica-
ção, defende junto ao Executivo 
a criação da Semana Escolar de 
Violência contra a Mulher.

A Indicação Legislativa, ago-
ra, será encaminhada ao Poder 
Executivo.

Gabriel Miranda – estagiário

Uma cratera aberta na Rua 
Brasília, no Quitandinha, vem di-
ficultando a passagem dos veícu-
los. Cada dia que passa existe mais 
revolta dos moradores, pois foram 
eles mesmos que sinalizaram após 
um carro cair neste buraco.

Um motorista relata que esta-
va saindo no último sábado (04) 
quando caiu com o carro nesta 
cratera. “Peguei a Rua Brasília me 
deparei de forma inesperada com 
um buraco e ele não estava nem 
sinalizado e nem estava deste ta-
manho, pois ele cedeu após o meu 
impacto. Simplesmente tive dois 
pneus furados, a balança da parte 
dianteira quebrada e com isso tive 
que trocar outras peças, o que re-

sultou em um prejuízo inesperado 
de R$1.797”, relatou o motorista.

O motorista completou di-
zendo que houve uma falta de 
atenção dele em relação ao bura-
co, mas não imaginava a profun-
didade. “Esse não era um bura-
co qualquer, se o fosse não teria 
causado tantos danos, sendo que 
ao longo do dia quem dirige sabe 
que encontramos muitos buracos 
(principalmente nesta cidade) 
e que até passamos por alguns, 
mas não uma cratera como essa. 
Ai eu pergunto qual o impacto 
financeiro direto no bolso do ci-
dadão por prejuízos como esse?”, 
questionou o morador.

Procurada, a Prefeitura não 
respondeu até o fechamento des-
ta edição.

Gabriel Miranda – estagiário

O Loteamento Nil-
ton Vieira, na Rua Eva 
da Silva Machado, no 
distrito da Posse, ne-
cessita de reparos. As 
condições são extrema-
mente precárias e os 
moradores questionam 
a falta de soluções e não 
apenas consertos rápi-
dos, que também não 
têm sido realizado com 
certa frequência.

Os moradores do lo-
cal informaram que a via 
não recebe reparos há 
bastante tempo e a situ-
ação se agrava cada vez 
mais. “Nós temos que 

andar por uma estrada 
em péssimas condições 
com crateras enormes. 
A comunidade tem que 
se reunir para fazer mu-
tirão para consertar a 
rua, esse é o tamanho 
do abandono do poder 
público conosco. A últi-
ma vez que precisamos 
de uma ambulância na 
comunidade o morador 
teve que descer na maca 
até embaixo porque ela 
não conseguia subir, 
sendo um total absurdo”, 
relatou um morador.

Procurada, a Pre-
feitura não respondeu 
até o fechamento desta 
edição.
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